

Mas Abu Target Bisa Raih 9 Kursi Pileg 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

May 12, 2023 - 18:20



Dinayana Kristian (kiri) Abdullah Abu Bakar (tengah) dan Kolifi Yunon. (Foto: prijo)

KEDIRI - Dewan Pimpinan Daerah (DPD) PAN Kota Kediri resmi mendaftarkan dan menyerahkan berkas 30 Bacaleg untuk maju dalam kontestasi Anggota DPRD Kota Kediri untuk Pemilu 2024 mendatang, Jumat (12/5/2023) pukul 13.30 WIB.



Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) PAN Kota Kediri Abdullah Abu Bakar atau yang akrab di panggil Mas Abu, bersama para bakal calon legislatif (bacaleg) dan jajaran pengurus dan Bacaleg serta simpatisan. Pihak KPU secara resmi telah menerima seluruh berkas pendaftaran PAN.

Abdullah Abu Bakar optimis pada gelaran pesta demokrasi PAN Kota Kediri berani pasang target 9 kursi pada Pileg 2024 mendatang. DPD PAN Kota Kediri akan all out sehingga bisa mewujudkan Jawa Timur basis PAN. PAN akan selalu siap bantu rakyat dan menjadi solusi atas permasalahan yang dihadapi rakyat.

"Tentu kami akan memberikan banyak kebermanfaatn. Kami juga siap membantu apa yang menjadi kebutuhan rakyat,"ujarnya.



Lebih lanjut Abdullah Abu Bakar yang juga Walikota Kediri menambahkan kami siap berkolaborasi untuk mensukseskan program pemerintah. Serta bersinergi dengan dengan banyak pihak untuk mensejahterakan rakyat.

Kinerja PAN khususnya di Kota Kediri bisa dilihat dari apa yang diraih Kota Kediri. Banyak sekali penghargaan yang didapatkan.

Indikator pembangunan juga positif. Selama dua periode kepemimpinan Wali Kota Kediri yang merupakan kader PAN, banyak program yang memberikan manfaat bagi masyarakat.

"Bisa dilihat pada program-program Pemerintah Kota Kediri. Di mana program yang dibuat bisa mengakomodir berbagai kebutuhan masyarakat," kata Mas Abu.

Sebelum mendaftarkan ke KPU, rombongan Partai Amat Nasional Kota Kediri menggelar konvoi start dari Taman Sekartaji berjalan kaki diantar para pelaku seni jaranan dan tokoh pewayangan Punakawan. Para bakal caleg datang dengan memakai sarung dan jas warna biru.